

# あかるく かしこく たくましく

令和6年12月24日 増刊号 文責：校長 佐野紳二

## 終業式での代表児童の話

昨日行われた2学期の終業式では、3年生と6年生の代表児童2名が、それぞれ2学期の思い出と冬休み・3学期にがんばりたいことを発表してくれました。どちらも校長の話以上に大変素晴らしい内容だったので、この紙面で紹介させていただきます。

なお、すでに冬休みに入ってしまったこともあり、今回は増刊号としてホームページにのみ掲載をし、紙面での配付は行わないものとします。

### 2学期を振り返って

6年生代表・男子

ぼくがこの2学期を振り返って特に心に残っていることは運動会です。ぼくは今年の運動会で、赤組のリーダーになり、赤組を引っ張っていくことに挑戦しました。最初のころは応援を教えることがうまくできず、「ぼくで大丈夫かな」と思ったこともありました。けれど、そんなぼくにも赤組の人たちはついてきてくれ、はげましてくれたおかげで、「がんばろう」と思いました。そんなみんなのために、運動会の当日は、みんなが力を出せるようにと全力で応援しました。みんなのためにがんばった運動会は、とても楽しかったです。

学習面では、特に社会科をがんばりました。社会科では歴史を学ぶ中で、昔は日本も戦争をしていたことを知りました。多くの命が犠牲になったことを知り、戦争は絶対にあってはならないものだと思えました。さらに、日本が終戦を迎えてから80年ほどたち、戦争を経験した人は年々少なくなっていることを知りました。戦争のこわさを伝えていくために、より戦争のことを勉強し、戦争のことをもっと知るようにしたいです。

3学期に向けてがんばりたいと思ったことは、漢字を覚えることと読書をする事です。これまでたくさんの漢字を学習しました。しっかり覚えているものもあれば、忘れてしまった漢字もあります。だから、冬休み中にすべて覚えられるよう、自主学習をがんばりたいです。また、1学期はたくさん借りていた本を、2学期はあまり借りることができませんでした。冬休みに読書する習慣をつけ、3学期にはたくさん本を借りて読みたいです。



## 2学期に心に残ったことと冬休みに挑戦したいこと

3年生代表・女子

私が2学期に心に残ったことは3つあります。

一つ目は運動会のリレーです。私は練習の時は、まわりを見ていて追い抜かされてしまいました。でも、本番では前を見て集中して走れたので、追い抜かされずに走り切ることができました。それがうれしかったです。

二つ目は、国語の勉強で「ちいちゃんのかげおくり」を読んだことです。「ちいちゃんのかげおくり」は戦争の話で、もし私がちいちゃんだったら、家族と離れ離れになったらすごく悲しいと思いました。最後はちいちゃんも空に消えてしまったけど、空で家族に再会できてうれしかったらうなと思いました。戦争のおそろしさと平和の尊さが前よりも分かるようになりました。

三つ目は、代表委員としてがんばったことです。初めて代表委員会に出席した時はとても緊張しました。でも、クラスみんなのためにしっかり話を聞いて、メモを取ることができました。クラスに帰って、みんなに聞いたことをしっかり伝えることができてよかったです。

明日から冬休みが始まります。私が冬休みに挑戦したいことは二つあります。

一つ目はなわとびの二重とびです。私は二重とびがとべないので、冬休みはたくさん練習するいい機会だと思います。冬休み中にとべるようにがんばりたいです。

二つ目は、毎日5冊以上、本を読むことです。2年生の時は、「冬休みに本を30冊以上読もう」というめあてを立てて達成できたので、3年生の今年は、毎日の目標にしてみようと思いました。いろんな種類の本を読んで、まだ知らないことをたくさん知りたいです。

楽しい冬休みを過ごして、3学期も友だちと仲よくがんばりたいです。



### Happy Xmas (War is over)

Written by John Lennon

So this is Xmas

今日はクリスマス

And what have you done?

何をした1年だった?

Another year over

今年ももう終わり

And a new one just begun

新しい年が始まる

And so this is Xmas

そう クリスマスがやってきた

I hope you have fun

君が楽しんでいるといいな

The near and the dear one

そばにいる人も 大切な人も

The old and the young

お年寄りも 若い人も

A very Merry Xmas

メリークリスマス

And a happy New Year

そして新年おめでとう

Let's hope it's a good one

願おう 良い年になることを

Without any fear

何の恐れもない年であるように

2人の発表の中で、2学期に心に残ったことがともに「戦争に関わる学習」だったことが、とても印象的でした。きっとそれだけ、今の世の中が平和の大切さを意識する必要がある（意識せざるを得ない）世の中になっているのかもしれませんが。そう考えるとちょっと複雑な思いもありますが…

今日はクリスマスです。2025年がスマイルに溢れた素晴らしい1年になることを願いつつ、今年の学校通信の筆を置かせていただこうと思います。

よいお年をお迎えください。